

▶ GRAND NARBONNE

Gruissan

Internet : bons réflexes et bonnes pratiques grâce à « Coquinou »

Samedi 5 mars de 14 h 30 à 16 h 30, au Palais des congrès, Luc Rubiello propose une séance d'information sur les bonnes pratiques sur internet

Luc est président de l'association Innooo (Innovation ouverte online), reconnue d'intérêt général, qui développe un moteur de recherche web francophone indépendant et un réseau social équivalent aux réseaux utilisés actuellement. Le premier a pour objectif de fournir les informations les plus pertinentes possible sans liens commerciaux ni publicitaires. Le second autorise l'envoi de messages courts, vidéos et photos. Innooo est issu de Mastodon, fédération de réseaux sociaux d'origine allemande. La volonté de l'association est d'alerter le public sur les dangers de l'hégémonie des cinq entreprises les plus puissantes du monde de l'internet occidental, Google, Apple, Facebook, Amazon et Microsoft, globalement désignées sous l'acronyme Gafam.

Apprendre tout en s'amusant

À l'aide d'un jeu dénommé « Coquinou », du nom du coq mascotte de l'association, composé de 160 cartes pédagogiques, Luc permettra aux participants d'acquérir les bons réflexes et d'améliorer leurs pratiques pour optimiser internet, tout en s'amusant. Le jeu est basé sur la lecture de questions, ce qui le rend accessible à tous et à tout âge sans aucune connaissance technique préalable. Il est enrichi de l'expérience acquise au fil du temps par les

150 informaticiens et les milliers de membres de la communauté Innooo. Des lots seront remis à l'équipe gagnante.

Au cours de la session, seront également rappelés les dangers de surexposition aux écrans de toutes sortes (TV, tablette, ordinateur, smartphone, console), dont les conséquences néfastes sur la santé sont désormais prouvées.

La pollution numérique

Par ailleurs, Luc alertera aussi sur les risques de pollution à grande échelle que représentent les « mauvaises » utilisations d'internet (le streaming, notamment, très consommateur d'énergie). Actuellement, le 1er pollueur mondial est la Chine, le deuxième, les USA. Internet vient en 3e position, ce qui n'est pas négligeable. Si on continue à l'utiliser de la même façon qu'actuellement, en 2030, internet viendra en premier rang. Toutefois, cet avenir plus que morose n'est pas inéluctable et on peut encore inverser la tendance avec une démarche collective vertueuse. Participation gratuite sur inscription au service Citoyenneté de la mairie au 04 68 75 21 13. Limitation à 40 personnes, pass vaccinal et masque obligatoires.

MI. P.

> Pour plus d'information : www.innooo.fr



Luc Rubiello, président de l'association Innooo.



La boîte de jeu Coquinou et son fameux coq